



Communiqué de presse  
Port-Louis, le 26 février 2024

## Pierre Riou investit 10 M€ à l'Île-Maurice pour créer Riou Ocean Glass

Le fondateur de l'ETI normande RIOU Glass vient de réaliser un investissement de 10 millions d'euros pour créer une usine de transformation de verre plat à l'Île-Maurice, dans l'Océan Indien. Un projet qu'il mène aux côtés d'investisseurs reconnus et de son petit-fils, Louis Riou.

Infatigable, c'est le terme qui pourrait caractériser l'entrepreneur Pierre Riou. Après avoir créé en 1979 l'ETI RIOU Glass (260 millions d'euros de CA ; 1.000 collaborateurs), qu'il a transmis en 2022 à ses deux enfants Christine et Nicolas Riou, le jeune retraité normand repart pour une nouvelle aventure entrepreneuriale ! Dernier projet en date : la création d'une usine de transformation de verre plat à l'Île-Maurice, dans l'Ouest de l'océan indien, baptisée Riou Ocean Glass. Une région du globe que l'entrepreneur connaît très bien pour avoir repris en 2010 les activités vitrages et stores de la Société Réunionnaise de Miroiterie (SOREMIR).



Pour mener à bien ce nouveau défi à l'Île-Maurice, le dynamisme et l'enthousiasme légendaire de Pierre Riou ont su convaincre un pull d'investisseurs reconnus parmi lesquels **Hervé Coutelas**, Président-Fondateur du Groupe CAP Champenois, **Jean-Pierre Souchaire**, Président-Fondateur du Groupe Isosta, ainsi que **Emmanuel Thieblin**, entrepreneur dans la transformation agroalimentaire, nommé pour l'occasion Directeur Général de l'usine.

Pierre Riou pourra également compter sur les compétences et la fraicheur d'un autre partenaire de cœur : son petit-fils, **Louis Riou**, avec qui il mène de front cette création. « *Chez les Riou, nous avons l'esprit de famille chevillé au corps. Je suis heureux de*

*mener ce projet avec Louis afin de lui transmettre ma modeste expérience. A ses côtés, j'apprends beaucoup ! »* s'amuse Pierre Riou.

**Télécharger le kit média**



#### **Une position stratégique dans l'Océan Indien**

Basée sur le port autonome de Port-Louis, l'usine est érigée sur un bâtiment ultra-moderne de 10.000 m<sup>2</sup>. Sa construction a nécessité un investissement de 10 millions d'euros. Une somme qui a également été allouée à l'installation de matériels de dernière génération : un four de trempe, des tables de coupes, du façonnage, des lignes d'assemblage (verre feuilleté et double vitrage), de laquage, d'émaillage et d'impression numérique... des produits verriers très peu présents sur l'Île-Maurice, Madagascar, La Réunion et les pays d'Afrique de l'Est, les marchés cibles que l'usine prévoit de développer de manière industrielle. Pour conquérir des parts de marché sur ces régions, Riou Ocean Glass proposera des délais de livraison inférieurs à 10 jours contre actuellement 3 à 4 mois, l'essentiel des vitrages étant importés. Le site industriel emploie actuellement une quarantaine de personnes, en partie formées chez RIOU Glass en France. Il sera inauguré le 18 avril prochain en présence d'élus et de personnalités locales et internationales.

Pour plus d'informations : <https://www.riuoceanglass.com/>